

Maratón de cortometrajes en Abadiño

MIKEL POLO

El pasado sábado 3 de octubre se presentó en la Casa de Cultura Errota de Traña-Matieña el primer cortometraje dirigido y escrito por Ekaitz Elguezua, miembro del grupo teatral Banarte de Abadiño. 'El préstamo' es una obra de nueve minutos.

Los que no acudieron a la cita tendrán otra oportunidad de ver el cortometraje el 17 de

octubre en el maratón de cortos organizado por Banarte en la Casa de Cultura Errota, de 19:00 a 20:30 horas. Se proyectarán también: 'Kantatzen ez duen herria herri hila da', de Iban Gorriti; '700 ¿quién es tu héroe?', de Ander Pardo; 'Arima, contra viento y marea', de Edurne Cortajarena; 'Los Cortos de Agapi', de Javier Fernández 'Agapi'; e 'Hipoteca', de Iban González y Quique Bárceña.